

Ressort: Gesundheit

## Gröhe warnt vor Gesundheits-Apps

Berlin, 02.01.2015, 07:01 Uhr

**GDN** - Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe hat vor der Nutzung von Gesundheits-Apps anstelle eines Arztbesuches gewarnt. "Gegen den informierten Patienten spricht erst einmal nichts", sagte Gröhe der "Bild" (Freitag).

"Aber den Arztbesuch kann der Klick im Internet nicht ersetzen." Tatsächlich gebe es manche Gesundheits-Apps, die helfen könnten, "sich zu orientieren", sagte Gröhe zu "Bild". Jedoch: "Andere sind eher Geschäftemacherei. Hier gibt es wachsenden Informationsbedarf", forderte Gröhe in "Bild". Angesprochen auf gute Vorsätze für das neue Jahr gab Gröhe bekannt, sich künftig "mehr bewegen" zu wollen. "Deswegen versuche ich zum Beispiel, häufiger die Treppe als den Aufzug zu nehmen."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-47227/groehe-warnt-vor-gesundheits-apps.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619